



Sheinbaum responde a uso de helicóptero de Ricardo Monreal: “Debemos ser un ejemplo a la sociedad”

CIUDAD DE MÉXICO.- La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, se pronunció este viernes sobre el **polémico uso de un helicóptero privado** por parte de **Ricardo Monreal**, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

Este viernes, en su conferencia de prensa, Sheinbaum fue cuestionada acerca de la situación luego de que Monreal fuera grabado abordando la aeronave, lo que generó controversia debido a las implicaciones que podría tener el uso de medios de transporte privados en funcionarios públicos.



<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/11/15/sheinbaum-responde-a-uso-de-helicoptero-de-ricardo-monreal-debemos-ser-un-ejemplo-a-la-sociedad/>